KARLITUS

EL CAT NEGRE



CAPÍTOL SEGON... LA SÈRIE

Dicen que a Puigdemont le han dado un permiso de seis hores para que pueda ir al Salón Erótico de Barcelona, anuncia la Purita.

La Madame no te temps de contestar perquè es sent el cant d'un client baixant l'escala. ¡Que Calahorra no es Calahoorra, que es el nuevo Wasintooon, que tie Obispo i toa la hostia ¡ casas de prestituciooon!

La Madame i Purita escolten divertides.

La cançó queda tallada per un autoritari: "A sus órdenes" Vamos, vamos, que tengo comisión secreta, diu el client sortint de la casa.

La Encarna entra a la cuina malhumorada. Joder, como estaba hoy... Muy amable muy amable però en cuanto se suelta. Cuenta, cuenta...

Nada, lo de siempre. Él ya lleva la ropita de bailarina puesta debajo del traje y enseguida empezamos con los pasitos, que si el pilé, el relevé... hasta ahí bien, però cuando empieza con el batement frappé, yo me lio, que es lo que él quiere, y entonces me amenaza y me empuja y me llama tonta del culo. Y encima, hoy, en vez de azotarme con las zapatillas de baile, me ha amenazado con aplicarme el articulo 155. Que te vas a enterar, gritaba, que te lo aplico y te vas a enterar... y cuando le he preguntado que què era eso del 155, un poco más y me mata.

Y quién es ese bestia?

No sé, él dice que se llama Miguelita, però para mi que es un alias.

Y te pega con las zapatillas? Pregunta un pelet excitada la Purita.

Bueno, un poquito, cuando me pide que dialoguemos. Pero hostia, ¿que voy a decirle a un tio vestido de bailarina y con una polla de plástico?, pues que me folle y ya està, no? Pues no, que debemos llegar a un pacto de convivència, que los dos debemos estar a gusto. Que se ponga en mi lugar y sabrà el gusto que da.

Bueno, hija, tampoco exageres, talla la Madame. A veces si da gustito. Sería en sus tiempos señora, que ahora es un asco. Eso es verdad. Los políticos han cambiado mucho. Claro como

antes no hacían nada.

Y qué coño hacen ahora?

Pues no sé, ducharse, ir a la tele, pelearse con los otros... antes como todos eran del mismo partido, pues siempre estaban de acuerdo.

Puri a Madame: ¿Y su Gobernador? Hace tiempo que no le vemos.

Está en el Hospital. Es muy mayor. La última vez, le puse una teta encima, para recordar más que nada, y casi se me ahoga. La jubilación me lo ha matado.

Pues que vuelva, total.

Ya lo ha hecho, està en Vox pero justo ahora, va y se infarta.

TO BE CONTINUED.

HUMANOTECA

LLEI D'EXTRADICIÓ, NO!



HONK KONG és la moneda falsa de la Xina. Mentre el continent celebra el setantè aniversari de la revolució a l'illa, un policia fulmina un manifestant a boca de canó.

CONFUCI.- Abans de començar un viatge de venjança, cava dues tombes.

CAMUS.- Hi ha causes per les que paga la pena morir, però cap que justifiqui matar.

H.G. WELLS.- Si no términamos con la guerra, la guerra nos terminará.

H ZINN.- No hi ha bandera prou llarga per cobrir la vergonya de matar a gent innocent.

KARLITUS.- El poder és una merda, aquí i a la Xina.

LA LLUFA



SEGONA LLUFA D'OR AMB ENGLANTINA..... A NO SAPIENS!

La abogacía del Estado es el órgano directivo de los Servicios de asistencia jurídica al Estado.

Una de las últimas defensas de la integridad nacional del tal Organismo, ha sido aconsejar a los representantes de las comunidades catalana, valenciana y balear que, para mejor entenderse entre ellos, utilicen la lengua española.

Perfecto, sólo un pequeño problema. Los miembros de la tal Abogacía, gentes de cultura, se supone, y anchura de miras, se supone, ignoran que el catalan i el valenciano son la misma lengua.

Bueno, no es que lo ignoren, es que les jode. Así que reescriben la història con este maravilloso párrafo: "Es evidente que valenciano y catalán nunca fueron una misma lengua, hasta que una ideologia catalanista, en sus inicios pancatalanista, se encargó de unificarlas sin el permiso del pueblo valenciano".

A eso se llama servir a la Patria. Contener desde la prevención el desmesurado afan expansionista de los catalanes.

Estamos seguros que España sabrá compensar con Premios y prebendas al susodicho Consejo. La justícia es la justícia. Nosotros no queremos ser menos.

Por burros, ignorantes y manipuladores, otorgamos nuestra Llufa d'Or, a la Abogacía General del Estado. Por muchos años lo disfruten y sigan dejando el nombre de su patria al nivel que merece.